
令和４年第 11回玉野市教育委員会 会議録 

   

Ⅰ 期 日   

 令和４年７月12日（火）   

   

Ⅱ 会議時間   

 開会時間：13時30分   

 閉会時間：14時40分   

   

Ⅲ 出席委員   

 教育長 妹尾 均 教育長職代理者 太宰 実千代  

 委員  加藤 正枝 委員 三宅 英次  

 委員  二宮 崇   

   

Ⅳ 欠席委員   

    

   

Ⅴ 説明のため出席した職員   

 教育次長   小﨑 隆   

 教育総務課長 山内 祐樹 学校教育課長 的場 佳代  

 就学前教育課長 渡邊 まり子 社会教育課長 寳藏 光辰  

  （書記）清山 智保   

   

Ⅵ 会議内容   

 １ 開  会   

  

 

  

 ２ 前回会議録の承認 

（１）令和４年第10回教育委員会会議（令和４年６月21日）の議決事項等について 

   教育長の報告：令和４年度６月補正予算について 他１件 

   議 事：議案第23号玉野市立学校適正規模・適正配置検討委員会委員の委嘱につ

いて 他３件 

   協 議：玉野市立図書館管理運営の令和４年度サービス指標（案）について 他

１件 

   報 告：玉野商工高等学校全国募集にかかる住居について 

 

（承認） 
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 ３ 教育長の報告  なし 

  

 

 ４ 議  事 

（１）議案第 27号 令和４年度７月補正予算案（教育委員会関係分）について 

    非公開事項のため会議録を公表しない 

 

（２）議案第28号 令和５年度玉野市立高等学校入学者選抜実施大要について 

 （学校教育課長） 資料により説明 

 （加藤委員）   特別入学者選抜と一般入学者選抜の対象者の違いは何か。資料が当

日配布になったのはなぜか。 

 （学校教育課長） 特別入学者選抜は、特に強い希望を持って入学を希望する生徒が出

願するものである。多くの生徒はこの特別入学者選抜から受検する。

資料が当日配布になった理由は、県立学校の実施大要が発出されて

から、その内容を基準として、市教委で確認、検討した後、商工高

校、備南高校にも内容を確認してもらう時間を要したためである。

大変申し訳ない。 

 （加藤委員）   つまり受検生には２度受検の機会が与えられるということか。特別

入学者選抜には、縛りのようなものはないのか。 

 （学校教育課長） そうである。特別入学者選抜で合格した場合は、必ずその学校に行

かなければならない。 

 （加藤委員）   この実施大要は重要なことである。当日配布になると、委員が目を

通し、検討する時間がない。来年度以降は早めに配布を希望する。 

 （学校教育課長） 今後は早めに配布できるようにする。 

 

（３）議案第29号 玉野市学校運営協議会委員の委嘱（変更）について 

 （学校教育課長） 資料により説明 

 

（原案どおり可決） 

  

 

 ５ 協  議 

（１）令和４年度教育要覧「玉野の教育」（第１稿）について 

（教育総務課長） 前年度からの修正箇所を資料により説明 

 （三宅委員）   p29：通級指導教室の記述内容で言葉が重複している部分があるの
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で修正した方がよい。 

 （太宰委員）   p29：一番上の説明文の記述内容で言葉が重複している部分がある

ので修正した方がよい。 

          p52：トップアーティスト招へい事業の内容が令和 3年度の実績に

なっている。令和４年度の要覧なので、令和４年度の事業内容の掲

載にすべきではないか。 

 （社会教育課長） 令和４年度は、まだ補助団体が決まっていない。決まり次第、修正

する。間に合わなければ実績の記載とさせてもらう。 

 （加藤委員）   p38：特別保育の事業は非常によい内容であるが、問い合わせ先な

どは掲載しないのか。検討してもらいたい。 

 （教育総務課長） 利用案内としての位置づけではないため、それぞれの連絡先の記載

はしていない。必要があれば裏表紙に記載している番号に連絡して

もらえばよいと考える。 

 （加藤委員）   p33：一番上の説明文の中の「時代の進展」という言い方が聞きな

れない。修正した方がよい。 

          「キャリアパスポートの活用」の記述の中の「ポートフォリオ」と

いう言葉は一般的ではない。わかりやすい言葉に修正してもらいた

い。 

          p18：来年度からでよいが、小中学校の児童生徒数は、学年別に掲

載してもらいたい。 

 （太宰委員）   教育行政重点施策では、「ヤングケアラー」について取り上げた

が、要覧には記載がないが、どこかに記述してはどうか。 

 （妹尾教育長）  追加するとしたら、p31の「生徒指導支援と教育相談体制」の部分

になるだろう。 

 （学校教育課長） その部分に追記するよう検討する。 

  

 

 ６ 報  告 

 （１）玉野市青少年問題協議会委員の委嘱について 

 （社会教育課長） 資料により説明 

 

（２）図書館の臨時休館について 

 （社会教育課長） 資料により説明 
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 次回、教育委員会定例会は令和４年７月26日（火）15：10から開催するので参集願い

ます。以上で、令和４年第11回教育委員会を閉会します。 

 

会議録調整者 書記 清山  智保 

会議録署名委員 教育長 妹尾   均 

 教育長職務代理者 太宰 実千代 
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